
AT A 4u2024

Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT,

Juliano Machado * Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Adílson Seixas (PDT), vereador

Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa - MDB, sob a

presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi

aprovada a ata da sessão do dia 04 de novembro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse

a leitura das matérias do Expediente: tndicação 05512024 - "Que seja estudada a possibilidade de

aquisição de GERADOR DE ENERGIA ELÉTRlCA, para atender a Escola Municipal Dr. Cláudio Teixeira

Bulcão e a EMEI Dante Ramiro La-Rocca". Autoria: Vereador Guto Bittencourt * Progressistas. Pedido

de lnformação26012A24,"De acordo com o que foi exposto nas redes sociais, uma família foi levar

seu filho para consultar na Fundação Médico-Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa (FMHHTC), no

dia 261L012024 e não tiveram um atendimento digno por parte do médico que se encontrava no

plantão. Diante do relato, perguntamos: A Presidência da FMHHTC tem conhecimento do ocorrido?

5e sim, quais providências estão sendo tomadas para que isto não ocorra novamente? O caso vai

ser apurado através de procedimento administrativo (sindicância, processo administrativo

disciplinar, por exemplo)? O medico que se encontrava de plantão neste dia, tem contrato com a

FMHHTC? Se sim, encaminhar cópia do contrato". Autoria: Vereador Dimmy Alves- Progressistas,

Pedido de lnformação 26L12024, "Que sejam informadas as seguintes questôes: Quem é o agente

comunitário de saúde responsável por atender o Bairro Olaria; Por quais motivos não estão sendo

realizados atendimentos na referida localidade; Quais alternativas esta Secretaria pretende adotar
para solucionar tal problema". AutorÍa: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformagão26212924,

"Com relação ao PISO NACIONAL DE ENFERMAGEM, perguntamos: Haverá o pagamento da parcela

correspondente ao mês de novembro e qual o dia? Qual o valor correspondente à parcela de cada

servidor/profissional de enfermagem e quanto tem sido repassado mensalmente ao município?

Existiu algum repasse destinado ao pagamento desses atrasados? Foi efetuado o pagamento de

alguma parcela atrasada e como foi realizado este pagamento (valor, mês e cartilha informando a

necessidade e legalidade do pagamento retroativo)? Em caso de pagamento retroativo, por quem

foi efetuado; a quem foi efetuado e em que período correspondente? Algum servidor tem
parcela(s) em atraso para receber?". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de

lnformação 26U2024, "Que seja informado a este vereador, quando será realizada a compra da

máquina de fabricação de blocos de calçamento, PAVERS/PVS, considerando que foi destinada

Emenda de Bancada do Partido dos Trabalhadores, no valor de R$ 53.060,00, para execução no

corrente ano". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência L57/2A24- "Seja realizada

vistoria e providenciada uma grade para ser instalada na boca de lobo, localizada na Rua Adão
Teixeira da Silveira, quadra compreendida entre as Ruas Maria Barcelos de Souza e Borges de

Medeiros, em frente à Academia Korpus (lado oposto)". Autoria: Vereador Juliano Machado -
Progressistas. Grande Expediente: O vereador Renan Delabary, o vereador Luís Augusto B

vereador Nenê Brito, do PDT e a vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceram a fala, O vereador
Biaggi Rocha {Careca}, relatou que acompanha a organização da Copa lntegração. Relatou também
desorganização do Executivo Municipal destacando o péssimo serviço realizado na Cajulândia.

vereador Juliano Maehado, do Progressistes, iniciou sua fala explanando suas matóries epresentedes

presente sessão ordinária. O vereador Neto Viana começou seu pronunciamento convidando para a

Audiência Pública que tratará sobre o Direito Alimentar e Nutricional da população lavrense. Após,

explanou sobre sua matéria apresentada na presente sessão ordinária. Durante sua fala enfatizou os

pedidos dos colegas vereadores. Encerrando seu pronunciamento o edil cobrou atendimento de



dentistas em Lavras do Sul. o vereador e presidente Dimmy Alves, iniciou sua fala convidando a

população para a Audiência pública tratando sobre o Direito Alimentar e Nutricional. Após, explanou

sobre a sua matéria apresentada na presente sessão ordinária e enfatizou a falta de profissionalismo

que um médico atendeu uma família na Fundação Médico-Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa.

Encerrando seu pronunciamento, o vereador falou sobre a resposta recebida ao Pedido de lnformação

ZSZIZOZ4, dizendo que a Secretaria de Meio Ambiente não autorizou retirada de material da Cajulândia.

O vereador Adílson Seixas, do PDT, enfatizou o aniversário da Brigada Militar. Ordem do Dia: A

lndicação 5512024, foi aprovada por todos os vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações

Finais: O vereador Neto Viana, do PT, parabenizou o vereador Dimmy pela manifestação. Os demais

vereadores presentes na sessão ordinária agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessâo Ordinária. Registra-se que as manifestaçôes dos vereadores estão gravadas em

áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, l-L de novembro de 2024.
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